Vendredi 12 Août 2016 **l'union** 

# 2 Politique

### Présidentielle 2016

# Le réseau des femmes du G4 derrière Ali Bongo Ondimba

**JMN** 

Libreville/Gabon

"ALLER de l'avant et atteindre les sommets de nos espérances communes et désormais parler d'une même voix comme le souhaite le président de la République et son épouse". C'est en ces termes que la présidente du réseau des femmes du G4, Reine Digombou Guivigou, a défini l'ambition de son association, à l'occasion de sa sortie officielle, mercredi dernier, dans une des salles du stade d'Angondjé. Les membres de la nouvelle association politique, qui regroupe les femmes des neuf départements et 3



La présidente du réseau des femmes du G4, Reine Digombou Guivigou, s'exprimant au nom des membres...

... qui ont affirmé leur soutien au candidat Ali Bongo Ondimba.

districts que compte la province de la Ngounié, ont saisi cette opportunité pour affirmer leur soutien au candidat Ali Bongo Ondimba et leur adhésion au

processus de la décennie de la femme gabonaise. "Monsieur le président, vous placez la femme gabonaise au centre du développement de notre pays le Gabon. Nous sommes derrière vous et derrière la première dame Sylvia Bongo Ondimba à cause des actes qu'elle pose dans le cadre de la décennie de la femme", ont-elles

clamé.

Le mouvement vise également des objectifs sociaux et s'inscrit dans la logique de l'entraide et de la solidarité des membres et de

toutes les couches sociales de cette province. "Nous avons voulu, marquer d'une pierre blanche, la création de ce mouvement où nous trouverons désormais une tribune au sein de laquelle nous saurons gré de donner le meilleur de nous mêmes à travers la réalisation des projets à haute portée sociale en faveur de nos populations. Cette mobilisation visible des intelligences féminines de la Ngounié deviendra un cadre de réflexion et le lieu indiqué pour ressouder nos liens si chers", a indiqué la présidente. Non sans ajouter que le réseau des femmes du G4 entend œuvrer avant, pendant et après la campagne électorale.

# En marge de la présentation de son projet de société

## Casimir Oye Mba favorable à une candidature unique de l'opposition

O'. N.

Libreville/Gabon

Le vice-président de l'Union nationale (UN), et candidat dudit parti à la prochaine Présidentielle a exprimé, hier à la Chambre de Commerce de Libreville, la disponibilité de son parti de répondre favorablement à la demande du peuple de l'opposition aux candidats dudit bord politique de "mobiliser toute les énergies pour l'intérêt supérieur de notre pays".

LE candidat de l'Union nationale (UN) à la prochaine élection présidentielle, Casimir Oye Mba, que soutient également l'Alliance démocratique et républicaine (Adère) de Didjob Divungi Di Ndinge, a présenté son offre politique, et partant celui de son parti, hier, à la Chambre de Commerce de Libre-

Casimir Oye Mba brandissant son projet de société.

ville. C'était devant une assistance essentiellement composée des responsables de l'UN, d'autres personnalités de l'opposition ainsi que des militants et sympathisants de l'UN...

Le projet de l'ancien Premier ministre se résume en 33 engagements pour améliorer la situation de notre pays et booster son développement (nous y reviendrons dans notre dossier de demain).

En plus de la présentation de son offre politique, M. Oye Mba n'a pas manqué de revenir sur certains points de l'actualité socio-politiques de ces derniers jours. C'est dans ce sens par exemple qu'il a relevé qu'on ne "compte plus dans notre pays le nombre de Gabonais arbitrairement détenus sans jugement, pour délit d'opinion". Citant entre autres le responsable des jeunes de l'UN, Firmin Ollo, et le président de la centrale syndicale "Dynamique unitaire", Jean Rémy Yama. De même il a dénoncé la partialité de la Cour constitutionnelle et de la Cour d'Appel.

En outre, revenant sur le vœu souvent émis par le peuple de l'opposition de voir les acteurs de ce bord politique s'unir, Casimir Oyé Mba a souligné qu'audelà de la pertinence de son offre politique, il reste disponible à aller dans ce sens. "Je voudrais vous dire solennellement ici, toute ma disponibilité à m'inscrire sans réserve dans cette démarche", a déclaré le candidat de l'UN. Et d'ajouter :

"Je puis également vous confirmer que l'Union nationale dont je suis le candidat et l'Adère qui soutient ma candidature, s'inscrivent pleinement dans cette démarche patriotique".

L'ancien gouverneur de la Banque des Etats de l'Afrique centrale (BEAC), a martelé que "le peuple gabonais attend beaucoup de nous".



Une vue de l'assistance.

# Maganga Moussavou suggère le report du scrutin

J-C. A.

Libreville/Gabon

EN prélude à la campagne électorale en vue de la Présidentielle du 27 août prochain, le président du Parti social démocrate (PSD) et candidat déclaré à cette consultation, Pierre-Claver Maganga Moussavou, a animé un point-presse, hier, au siège de sa formation, sis au quartier An-Sobraga, cienne Libreville.

Dans son propos liminaire, il a d'abord dénoncé le temps dévolu à la campagne électorale qu'il estime court. Pour lui, en effet, les candidats n'auront pas assez de temps

pour pouvoir rencontrer l'ensemble des couches de la population. "Seul Ali Bongo Ondimba pourra réussir ce challenge, car voyageant en hélicoptère", estime-t-il. Tout comme il s'est insurgé contre la décision prise par le Conseil national de la communication (CNC) de faire passer concomitamment candidats lors de l'émission «Expression directe» à laquelle est astreint tout prétendant à la magistrature suprême. A cause des festivités du 17 août, l'émission ne débutera que le 19 du mois et les différents candidats passeront alors à deux. Aussi, a-t-il annoncé rencontrer les autres candidats dans les tout prochains jours, afin de

leur demander de boycotter ladite émission.

Par ailleurs, le candidat du PSD a dit avoir introduit un recours, afin que la campagne puisse débuter le 19 ou le 20 et que le vote se fasse le 3 septembre 2016. Maganga Moussavou s'est également plaint du non financement de la campagne électorale des candidats de l'opposition. Le leader du PSD a affirmé avoir fait état de cette situation aux observateurs de l'Union européenne présents sur notre territoire depuis une dizaine de jours. Pour lui, cette situation de deux poids deux mesures vise clairement à favoriser le candidat sortant.

Enfin, il a dénoncé la non prise en charge par le mi-



Le candidat du PSD, Pierre-Claver Maganga Moussavou.

nistère de l'Intérieur de la sécurité des candidats en compétition, comme cela a toujours été le cas par le passé. Avant de décliner le programme de sa campagne qui débutera le 13 août prochain et qui le verra sillonner le Gabon profond, afin d'y apporter son message. L'ancien ministre d'Etat a, au passage, déclaré «qu'il y aura des surprises», notamment pour ce qui est du score qu'il obtiendra, s'appuyant ici sur l'accueil chaleureux qu'il affirme recevoir des populations à chacune de ses sorties à l'intérieur du pays.

Rappelons que le président du PSD s'est présenté à toutes les élections présidentielles qu'a organisées le Gabon depuis 1993.

#### Communiqué du PDG

Tous les membres des comités exécutifs et des coordinations de la mobilisation sont conviés à une réunion cet aprèsmidi à 14 h, au siège du